



LETTRE D'INFOS

du 15 Novembre 2020

Chères Neuilloises, chers Neuillois,

J'ai le plaisir de vous adresser cette première lettre d'infos de notre mandat. En cette délicate période, où nous sommes tous contraints de rester physiquement loin les uns des autres, il nous est nécessaire d'innover pour maintenir le lien social et la communication. La périodicité de cette lettre d'infos n'est pas figée et dépendra des éléments que nous devons vous apporter tout au long de l'année.

Afin de compléter nos moyens de communication, et pour les « plus connectés » d'entre nous, je vous informe également de la mise en ligne du site internet de la commune à l'adresse :

<https://neuville-sur-ornain.fr>

Ce site internet, dont le contenu viendra progressivement s'enrichir au fil des semaines est avant tout un outil pour suivre les dernières actualités sur la commune, qu'il s'agisse de la vie locale ou d'informations préfectorales.

Je tenais à vous remercier pour le respect des règles sanitaires et de confinement qui s'appliquent à tous, car même si ces règles peuvent nous paraître superflues dans notre village, elles n'en demeurent pas moins essentielles pour préserver nos proches les plus fragiles. Je remercie d'ailleurs tout particulièrement les enfants de l'école primaire qui, depuis la rentrée de la Toussaint, respectent strictement le port du masque, alors que cela leur est parfois difficile.

Les membres du conseil municipal rendront prochainement visite à nos aînés, les plus vulnérables, dans le strict respect des règles sanitaires ou les contacteront par téléphone afin de s'assurer qu'ils ne rencontrent aucune difficulté pendant cette seconde vague de confinement.

A tous et à toutes, n'hésitez pas à solliciter la mairie pour obtenir des formulaires vierges d'attestation de déplacement si vous n'avez pas les moyens matériels de les imprimer : nous vous en déposerons à votre demande chez vous.

Enfin, pour les personnes non équipées de moyen de visio-conférence, je vous propose, si vous souhaitez prendre un contact plus visuel avec vos proches, de venir en mairie pour vous permettre de les appeler, certes pas tout à fait comme on le souhaiterait, mais en ajoutant l'image au son. Je veillerai personnellement au respect absolu des règles sanitaires et à la confidentialité de vos échanges avec eux.

Dans l'attente de pouvoir nous retrouver tous ensemble, portez-vous bien.

Le Maire
Christophe MAGINOT